

El 16 de mayo de 2024, el consejo municipal debatió una propuesta de la iniciativa vecinal «¡Descolonizar Walle!». Esta iniciativa solicita el cambio de nombre de varias calles (Columbusstraße, Karl-Peters-Straße, Leutweinstraße/Leutweinplatz y Nachtigalstraße) de nuestro barrio. El consejo municipal acogió de manera favorable la preocupación de la iniciativa, ya que Bremen desempeñó un papel importante en el colonialismo alemán. Por lo tanto, Bremen tiene una responsabilidad histórica especial.

El consejo municipal representa a los residentes del distrito de Walle y, por lo tanto, desea debatir este tema con ustedes y conocer su opinión sobre el cambio de nombre. Los residentes del distrito y las personas que viven en las cuatro calles deben participar en el proceso de consulta. Les explicaremos lo que sucederá a continuación y esperamos contar con su participación.

La consulta consiste de tres pasos:

1. **Información:** Todos los residentes han recibido una carta con información, respuestas a preguntas importantes y fechas de los eventos. También recibirán un folleto de la iniciativa vecinal que presenta su solicitud.
2. **Debate:** El consejo de distrito está organizando una reunión para los residentes de cada una de las calles afectadas e invita cordialmente a todas las partes interesadas a asistir:

La reunión para Karl-Peters-Straße tendrá lugar el:

**Dienstag, 13. 01. 2026, 17:00h, Regionales Beratungs- und Unterstützungscentrum (ReBUZ)  
West, Vegesacker Straße 84, 28217 Bremen**

La reunión para Nachtigalstraße tendrá lugar el:

**Mittwoch, 14.01.2026, 17:00h, Gaststätte Tante Martin: Raum Sportklause, Vegesacker  
Straße 84A, 28217 Bremen**

Las fechas para Leutweinstraße/Leutweinplatz y Columbusstraße aún no se han fijado y se anunciarán más adelante.

Las propuestas de cambio de nombre se presentarán en las reuniones. Tendrá la oportunidad de hacer preguntas y debatir las propuestas. No es necesario inscribirse.

3. **Encuesta:** A continuación, pediremos a los residentes mayores de 14 años que den su opinión por escrito. Los residentes recibirán una carta con un cuestionario en una fecha posterior.

El consejo del distrito debatirá los resultados de la consulta y publicará una evaluación. A continuación, el consejo consultivo debatirá y decidirá sobre el cambio de nombre de las cuatro calles.

Nos encantaría que participe en los eventos y (si vive en una de las calles afectadas) en la encuesta.